

Les bénévoles de Sécurité nautique atlantique veillent au bord de l'eau



L'association Sécurité nautique atlantique vient de dépasser la 300e sortie sur l'eau.

 L'association a secouru 1 967 personnes depuis 1995. Elle ne manque pas de bénévoles mais recherche de nouveaux locaux.

On est bien loin des plages de Malibu et des célèbres maillots de bain rouges. Les bénévoles de l'association Sécurité nautique atlantique assurent la surveillance de grandes manifestations qui se déroulent au bord de l'eau ou carrément sur l'eau, dans tout le Grand Ouest.

Cet été, ils ont dépassé les 300 sécurités nautiques assurées. Fidèles des Rendez-vous de l'Erdre, à Nantes, ils assurent aussi la sécurité pendant Couëron en Fête, en septembre, ou la Coupe du monde de kitesurf à Saint-Gilles-Croix-de-Vie (85)...

2 000 personnes assistées

En mer, en eaux vives ou en Loire, ces sauveteurs diplômés se tiennent prêts à intervenir : « Depuis notre création en 1995, nous avons assisté près de 2 000 personnes, souligne le président, Patrick Grellier. Nous avons sauvé la vie de douze personnes. »

Ce dernier garde encore en mémoire sa dernière intervention vitale : « Un homme a sauté du pont Anne-de-Bretagne, à Nantes, pendant le feu d'artifice du 14-Juillet. L'alcool aidant, il n'a pas pris conscience du danger. »

Des passionnés au service des autres

Les bénévoles de l'association, souvent des jeunes passionnés de voile et de natation, passent un à un tous les diplômes de nageur-sauveteur : « Certains le font pour pouvoir travailler l'été sur les plages en surveillance, note Patrick Grellier. La plupart sont passionnés par la sécurité civile. »

Les jeunes bénévoles à ses côtés dans le bateau acquiescent. « La diversité de nos missions et du matériel qu'on utilise (scooter, bateau, planche), c'est vraiment ce qui m'attire », confirme Thomas, 18 ans.

Un toit pour le matériel

Si l'association ne manque pas de bras, elle a besoin d'un toit : « Notre local dans le vignoble nantais est beaucoup trop petit, regrette Patrick Grellier. Nous ne pouvons pas y ranger tous nos véhicules, c'est un vrai problème. Nous recherchons 200 m² de locaux pour ranger notre matériel, dans l'agglomération nantaise et dans l'idéal, près d'une cale. »

J.C.

L'association organise son assemblée générale aujourd'hui, à partir de 16 h, à la base Accoord de Port-Barbe à Nantes.

Site : <http://securitenautique.free.fr>

Presse-Océan